

Ein neuer Anstrich für die Bienenstöcke

Die Aufgaben eines Imkers sind sehr vielseitig.

In diesem Jahr erhielten unsere Beuten von den Kindern der Umwelt-AG eine grüne Grundierung mit weißen Blüten als Verzierung.



Außerdem reinigten wir zusammen die Rähmchen, bespannten die Drähte neu und löteten die Mittelwände ein.

So kann das kommende Bienenjahr mit „frischem Wind“ starten.

Bei unseren wöchentlichen Treffen erfuhren die fleißigen Umwelt-AGler auch einiges über das Leben der Bienen, den Körperbau, die Aufgaben der Arbeitsbienen und natürlich auch darüber, wie Honig entsteht.